

Monsieur Francis FAVEZ

nous a quittés le 2 juillet 2010, dans sa 98e année.

Sont dans la peine:

Sa fille Josiane **Chapuis** et son beau-fils Frédy, à Romanel-sur-Lausanne;

Sa fille Françoise **Vulliamoz** et son fils Grégory, à Crissier;

Sa fille Daisy **Aellen**, à Cheseaux-sur-Lausanne;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants, à Romanel-sur-Lausanne;

Sa famille et ses amis.

Selon son désir, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Un grand merci à la Fondation Donatella Mauri à Romanel-sur-Lausanne pour ses soins et son dévouement.

*Tu es parti pour un autre monde,
mais tu restes dans nos cœurs.*